

9月21日(土) 秋の一斎清掃

心配されていた天気も崩れることなく秋の一斎清掃が行われました。小垣江地区全域の各ご家庭に参加いただき側溝の汚水やゴミ、落ち葉などの清掃を実施しました。地区委員や組長・屋敷総代が各地区の世帯を回りたくさんの方の土嚢袋を回収したところ、JA 跡地と犬ヶ坪神明社広場の2か所の回収場は土嚢袋が山積みとなりました。小垣江地区が清潔に保たれているのも各世帯皆様のご協力があつての事と再認識させられました。一斎清掃は毎年行われている行事です。来年もご協力お願いします。



10月20日(日) 神明神社例大祭

朝晩がすっかり涼しくなった秋晴れの日、早朝から馬を曳回す足音と共に、子ども神輿を曳く「ワッショイ！」の掛け声が響き渡りました。山車の曳き回しには多くの中学生の参加もあり、幅広い年齢の方々が参加して奉納されました。



神明神社の境内では多くの屋台が出店され、食べ物の屋台には行列も見られました。また、勇壮な駆け馬の途中ではポニーを子供達が曳く時間もあり、親子共に楽しむ姿が見られました。最後に厄払い大投餅が行われ、大盛況の中、お祭りが締め括されました。



9月26日(木)秋の交通安全一斉大監視

ようやく夏の厳しい暑さが終わりを迎えた早朝、秋の交通安全一斉大監視が行われました。一斉大監視は県全体で人命の尊重を最優先に、一人一人が、交通ルールを理解した上で交通安全意識と交通マナーを高め、事故のない社会の実現を目指して推進するものです。小垣江地区では、見守り隊・パト隊・女性部・地区委員などが協力して声掛けをしていました。子供達の笑顔とあいさつが飛び交うさわやかな朝となりました。こうした小垣江地区の各関係者の方々の行動が、日々尊い命を守っていると思います。車の運転手・自転車・歩行者ともに交通ルールをしっかりと守り、みんなで事故のない地区を目指しましょう。



「スリーエス(SSS)」

小垣江市民館活動団体の紹介 No. 5

私たちスリーエスは、刈谷市内で外国につながりをもつ児童、生徒の学習を支援するボランティアグループです。

2011年に発足し、主婦、海外経験の豊富な会社員、会社OBなど、20代から80代まで幅広い年齢層のボランティアが活動しています。

小垣江市民館に集まってくれる児童・生徒さんは、現在10名程度です。

学校では日本語がよくわからず授業についていくことが難しい児童・生徒さんと一緒に宿題をやったり、掛け算九九を覚えたりします。

ルーツを持つ国は、ベトナム、スリランカ、フィリピンですが、以前はブラジル、中国などにルーツを持つ子供たちが在籍していました。

子供たちは本当にバラエティに富み、個性豊かです。

時には勉強に身が入らないときもありますが、そんな時はゲームをしたり、おしゃべりしたり、ボランティアも知恵を絞って子供たちに向き合っています。

決して日本語が上手な児童・生徒さんばかりではありませんが、教室では日本語を使って勉強をするので、ボランティアは外国語ができなくとも何ら問題ありません。

興味を持たれた方、ぜひ個性豊かな子供たちに会いに来てください。

<お申込み・お問い合わせ>

TEL: [REDACTED]

(代表 平野紀久子 Kikuko Hirano)



11月中旬
～12月中旬
の予定

- | | |
|----------------|---|
| ・11月17日(日) | 地区合同防災フェスティバル・・・班長・自主防災会・地区
(地区一斉安否確認訓練 8:00～9:00) |
| ・11月20日・12月10日 | 交通事故ゼロの日・・・班長・見守り隊・パト隊・地区 |
| ・12月1日(日) | 災害体験講話・・・・・・・・・・・・自主防災会・地区 |
| ・12月6日(金) | 年末交通安全一斉大監視・・・見守り隊・パト隊・地区 |
| ・12月7日(土) | クリーン作戦・・・・・・・・・・・・緑水会・女性部・地区 |